

Cher Soldat,

En cette période de Noël, je tiens à vous remercier et vous envoyer mon soutien. Votre dévouement et engagement en mission sont une source d'inspiration pour moi. Puissiez trouver réconfort et courage pendant cette période de fête. Merci pour tous ce que vous faites pour la France.

Joyeux Noël

Patrick

Elève de Seconde au Lycée Jean Monnet
cognac

Cher soldat,

En cette saison de Noël, je tenais sincèrement à vous dire merci pour votre
courage et votre dévouement. Que la paix et la chaleur de Noël vous entourent
où que vous soyez.

Joyeux Noël



Maurobe, seconde

Lycée Jean Monnet
Cognac

Cher soldat,

En ces fêtes de fin d'année, je tenais à vous écrire cette lettre.

Où que vous soyez, je tiens à ce que vous sachiez que je porte un grand respect pour votre engagement, et que vous n'êtes pas seul pénétrant les fêtes et tout le reste de l'année.

Vous pouvez être fiers de ce que vous faites, et nous en sommes très reconnaissants.

Alors je veux envoyer mes vœux les plus chaleureux, que cela vous apporte un peu de joie et de bonheur. J'espère que cette lettre illuminera votre année, et journée comme vous nous permettez d'illuminer les autres.

Nous vivons en paix aujourd'hui et c'est grâce à vous. Nous avons cette grande chance, d'être libres ! Nous avons accès à tout ce dont nous avons besoin. Alors parfois quand j'entends des gens se plaindre pour un "oui" ou un "non", ou bien se quereller de quoi que ce soit, je pense à vous qui ne dites jamais rien alors que vous faites tout pour nous.

Alors merci, en espérant pouvoir un jour parler avec vous, je tiens à vous dire que nous sommes très reconnaissants de votre travail..

Je vous souhaite donc à tous une excellente nouvelle année et de magnifiques fêtes.

On me vous le dira jamais assez ; mais merci, merci pour tout !

Joyeux Noël !

Le 6/12/2023

Matis élève de 2nde
au lycée Jean Monnet
de Gagnac



Cher militaire,

J'ai rejoint la classe défense de mon lycée cette année.

Dans ce cadre, nous avons eu la chance de visiter la BA-709, et avons pu découvrir les multiples métiers exercés en ces lieux. Je me suis toujours senti concerné par la défense de notre pays, et souhaite y contribuer. De chez moi, proche de la base aérienne, je peux observer et contempler les PC-21 et Grob 120, ce qui me plaît particulièrement.

Je vous remercie de vous engager pour la défense de notre territoire.

Bien que, loin de votre famille, je vous souhaite un joyeux Noël, et vous présente mes meilleurs vœux pour une belle et heureuse année 2024.

Maxime, élève de 2nde au lycée
Jean Monet de Cognac.